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Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir sind nicht grundsätzlich gegen neue Kindergarten. Wenn es der 
Stadtverwaltung nicht gelingt die politischen Entscheidungsträger 

..ft-~~ 2-~1~ g@stu+tEH!lsch einzubinden, kann man dieses Schnellschuss-Projekt 
nur ablehnen. 

Aus schnell entschiedenen Bauentscheidungen ist selten etwas Gutes 
heraus gekommen. Es gibt meistens viele Dinge die aus Zeitmangel 
nicht bedacht wurden und uns hinterher auf die Füße fallen und .... 
uns viel Geld kosten. 

Ob die vom Bürgermeister erläuterten Fördertöpfe, die wir dann 
nicht mehr ausschöpfen können diese Summen rechtfertigen ist für 
mich fraglich und kann auch vorab nicht geklärt werden! 

Wir wollen Genauigkeit statt schnell -schnell! 

Nach der Kommunalwahl ist genug Zeit alle Entscheidungsträger 
einzubinden um ein gutes Ergebnis zu erzielen und es gibt mit 
Sicherheit neue Fördertöpfe die man anzapfen kann - heißen 
vielleicht anders, aber bei den gesetzlichen Ansprüchen auf einen 
Kita-Platz wird es immer Fördertöpfe geben-ganz sicher! 

h.-(·h~' Ich verstehe auch die Kollegen von den anderen Parteien nicht. Die 
0 · n ist von uns allen im SEBA-Ausschuss war doch relativ Ov, c.-. 

.sc\"',_ll.>J,.,-.l inheitlich. Der Bürgermeister und derl. Stadtrat machen Druck und 
alle fallen doch um und sagen ,,Ja" trotz der Einwände. 

Sie sind doch sonst so konsequent - lehnen Sie diesen Entwurf ab. 

Wir werden dieses jedenfalls tun! 




